

令和5年西条市二十歳の集い

総合文化会館

謝 辞

山内 晶結

本日は、私たちのためにこのような式典を開催していただき、誠にありがとうございます。

また、市長をはじめ多数のご来賓の方々にご臨席を賜り、あたたかい祝福と激励の言葉をいただきましたこと、二十歳の成人を代表して心より御礼申し上げます。

本日、私たちが揃って、二十歳の節目を迎えることが出来たことは決して当たり前ではなく、家族をはじめ、友人や先生方、地域の方々の温かい支えがあってこそだと実感しております。

特に私たちをここまで育ててくれた家族には、感謝の気持ちしかありません。

普段は中々言えませんが、今この場を借りて心からありがとうと伝えたいと思います。

これから先、私たちはたくさんの人々と出会い、色々な瞬間を経験しながら、それぞれの道を歩いていきます。多くの困難や失敗に頭を抱えることもあるかと思いますが、それでも自らの力で踏ん張り、乗り越えていきます。

社会の一員として、自分自身の言動や判断に責任をもち、地域に貢献できるよう努めます。一人ひとり置かれた状況や立場は違いますが、今日同じくしてこの素晴らしい仲間たちと二十歳の節目を迎えることが出来たことを大変嬉しく思います。これまで支えてくださった方々に恩返しができるよう、私たち一同精進してまいります。これから先も、ご迷惑とご心配をおかけすることも多くあるかと思いますが、どうかいままでと変わらない温かい眼差しで、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

最後になりましたが、今まで私たちを支えてくださいました皆様に感謝の意を込めまして二十歳の成人を代表し、謝辞とさせていただきます。

本日は誠にありがとうございました